

Bauern feilen an gentechnikfreiem NRW

Veröffentlicht am: 02.07.2004

Ein Markt für Genfood soll gar nicht erst entstehen, hoffen die Initiatoren der gentechnikfreien Zonen. Deswegen ist Franz Müllers viel unterwegs zurzeit. "Für eine gentechnikfreie Hellweg-Region" heißt die Initiative, die er gerade mit acht Landwirten gegründet hat. Dafür muss noch viel geworben werden, schließlich gibt es viele Landwirte in der Soester Börde und noch stehen sie nicht alle auf der Seite der Biobauern. "Wenn nächste Woche im Bundesrat nicht alles schief geht, haben wir auch für die größten Skeptiker ein ausschlaggebendes Argument." [taz: Bauern verbieten Gentechnik](#)

[taz: Interview mit Thomas Forstreuter: "Gentechnik könnte eine große Chance sein"](#)

Links zu diesem Artikel